

Se debe fortalecer reforma educativa (El Financiero 11/11/15)

Se debe fortalecer reforma educativa (El Financiero 11/11/15) LETICIA HERNÁNDEZ

lhernandezm@elfinanciero.com.mx Miércoles, 11 de noviembre de 2015 Pide sector privado extender evaluación a más grados de educación básica. A través de una radiografía completa sobre el verdadero estado de la educación se podrán estructurar acciones y políticas interinstitucionales que permitan revertir los resultados que arrojaron las recientes pruebas sobre el nivel de aprovechamiento de los alumnos, señaló Juan Pablo Castañón Castañón, presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex). En un mensaje resaltó la importancia de mejorar las condiciones en que se imparte la educación, su calidad y cobertura. El próximo presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) hizo un llamado a fortalecer la reforma educativa e implementarla en todo el país sin excepciones. Explicó que la evaluación PLANEA se hizo con base en muestras representativas y es necesario que se realice una evaluación censal, extendiéndola a otros grados de educación básica que no fueron medidos, como el tercero de primaria, para tener una radiografía completa. El 60 por ciento de los alumnos de primaria y el 65 de secundaria se ubicaron en el nivel más bajo de desempeño en matemáticas. En Lenguaje y Comunicación casi la mitad de los alumnos de primaria se ubicó en el nivel más bajo y los de secundaria, el 29 por ciento se ubicó en el nivel mínimo. "Esto significa que los alumnos presentaron un logro insuficiente, con carencias fundamentales para seguir aprendiendo y para resolver problemas básicos", dijo el dirigente. Indicó que si se quiere que este sea el sexenio de la educación, hay que decir que ya se han dado los pasos más delicados y con mayor resistencia. "No podemos quedarnos a la mitad del río. La orilla ya está a la vista y requiere cerrar filas y que todos juntos, sociedad y gobierno, rememos al mismo tiempo".